KR-Nr. 216/1997

POSTULAT von Esther Zumbrunn (DaP/LdU, Winterthur) und Hans Fahrni

(EVP, Winterthur)

betreffend Stellenausschreibung im Mittelschulbereich

Der Regierungsrat wird ersucht, das Ausschreibungsverfahren von Stellen im Mittelschulbereich zu prüfen.

Es ist insbesondere Wert darauf zu legen, dass alle neu zu besetzenden Stellen - auch jene für Lehrbeauftragte - im Schulblatt des Kantons Zürich ausgeschrieben werden.

Esther Zumbrunn Hans Fahrni

Begründung:

Seit längerer Zeit werden Stellen an Mittelschulen unter der Hand vergeben und nicht mehr öffentlich ausgeschrieben. Dieser Zustand fällt sogar mehr auf, seit keine Wahlen zu Hauptlehrern/Hauptlehrerinnen mehr stattfinden.

Im Schulblatt April 1997 waren bspw. gegen 140 Stellen im Volksschulbereich inseriert. Hingegen erschien keine einzige Stelle im Mittelschulbereich.

Durch dieses Vorgehen ist der Arbeitsmarkt nicht mehr frei. Jüngeren Mittelschullehrpersonen wird so die Chance genommen, sich ausserhalb von Beziehungsnetzen ins Bewerbungsverfahren einzugeben.